

El cuarto concurso de iluminación navideña de Irun reparte sus premios

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2021(e)ko urtarrila(r)en 07-(e)an 09:48etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 7 de Enero de 2021.

El cuarto concurso de iluminación navideña de Irun reparte sus premios

– J.G. 07.01.2021 | 00:44

IRUN – El cuarto Concurso de Iluminación de Navidad de Irun, organizado por la asociación de comerciantes Mugan, ha repartido esta semana sus cinco premios. Los establecimientos ganadores han sido Tapicerías Correas (premio popular), Casa Mirón (premio a la elegancia), Persianas Luis (premio a la creatividad), Peluquería Laura Recalde (premio a la exposición) y Tabacos Quatro (premio a la tradición navideña).